

SOCIEDAD | EDUCACIÓN DE ADULTOS

HEMOS CRECIDO CONTIGO

El Centro Comarcial de Educación de Personas Adultas de El Tiemblo cumple 20 años de vida y lo hace actualmente con presencia en once municipios y con grandes objetivos cumplidos

BEATRIZ MAS / ÁVILA

Veinte años 'Hemos crecido contigo' es el eslogan con el que el Centro de Educación de Personas Adultas de El Tiemblo celebra su veinte aniversario. Dos décadas de vida implantado en la zona de Alberche y Pinares de la provincia de Ávila y ofreciendo enseñanzas a los adultos, al igual que hacen otros centros comarcales en diferentes zonas de la provincia.

En la actualidad el centro cuenta con una plantilla de seis maestros y dos profesores técnicos de Formación Profesional. Durante unos meses se contó con un administrativo, que el centro espera poder recuperar en un futuro próximo. En cuanto al alumnado, están matriculados 463 personas pero la cifra de quienes asisten es más baja. Fue el 3 de agosto del año 2000 (se inauguraría en diciembre) cuando se dispuso la creación del Centro de Adultos de El Tiemblo, al integrarse las aulas de El Tiemblo,

Cebreros, El Hoyo de Pinares y Burgohondo, en un intento de rentabilizar y racionalizar esfuerzos y recursos, adecuándose todos ellos a las exigencias que en el ámbito de la educación de personas adultas establecidas por la Ley Orgánica 1/1990 de 3 de octubre, de Ordenación General del Sistema Educativo. Se llegaba a ese punto después de todo el trabajo necesario como es el hecho de que antes de la creación jurídica del centro, se tuvieron que estudiar las posibilida-

des de su creación, disponiendo de un espacio y edificio propio. Y, precisamente, en este momento, es cuando tienen lugar los encuentros visitas y entrevistas con Isidoro Rodríguez Maroto, alcalde de El Tiemblo, que puso todo lo que estaba a su disposición aunque no llegaría a ver la apertura. Así lo recuerda Javier Román García Benedicte, entonces jefe de Programas, en un artículo preparado para la revista del centro por este aniversario. Desde la creación del centro Je-

sús María Sánchez Galán se ha mantenido como su director, lo que le ha llevado a convertirse en testigo de cómo ha crecido en todos los aspectos, recorriendo un largo camino en el que siempre ha contado con el apoyo de miles de alumnos que han pasado por sus aulas, de todos los ayuntamientos del Valle del Alberche y Tierra de Pinares, así como de algunas localidades madrileñas cercanas a nuestra comarca, se han formado en el CE-

Recuerdos de la inauguración

El Centro Comarcial de Educación de Adultos de El Tiemblo, fue inaugurado oficialmente el día 5 de diciembre de 2000, con la presencia de Lorenzo Píera Delgado, director provincial de Educación; Javier Román García Benedicte, jefe de la Unidad de Programas Educativos; Jesús García Yuste, inspector técnico de Educación; Pedro Cabrero García, alcalde de El Tiemblo, así como otras autoridades educativas y municipales. El claustro de profesores estuvo compuesto por los maestros Jesús María Sánchez Galán (director), Andrés Arias An-

tón, Rufino Gutiérrez Ávalos, Rosa María Hernández Vicente y los profesores de Formación Profesional, Rosa María González Castaño y Antonio Guerra Martín. Durante este primer curso 2000-2001, el centro tuvo actuaciones en las localidades de El Hoyo de Pinares, Cebreros, El Tiemblo, El Barraco, Burgohondo, San Juan de la Nava, y Serranillos, desplazándose a estas localidades alumnos de otros pueblos de la zona. Así mismo es de reseñar que durante este primer curso se llevó a cabo la instalación del Aula Taller de Hostelería y Aula Mentor del centro.



De dcha a izq.: Javier García Benedicte, jefe de Programas; Jesús García Yuste, inspector; Lorenzo Píera, director provincial; Pedro Cabrero, alcalde de El Tiemblo, y Jesús María Sánchez Galán, director del CEPA.

su proyecto a alumnos de las diferentes actuaciones educativas en las localidades que integra el centro y que en presente curso son once. Se trata de La Cañada, Navalperal de Pinares, Las Navas del Marqués, El Hoyo de Pinares, Cebreros, El Tiemblo, El Barraco, San Juan de la Nava, Navalmaral de la Sierra, Burgohondo y Navalenguera. Durante estos años han sido muchas las formaciones que se han impartido en el centro, entre ellas, Alfabetización, Conocimientos Básicos, Castellano para Extranjeros, Preparación de Pruebas Libres de Educación Secundaria y Acceso Ciclos formativos de Grado Medio, Competencias Básicas, Informática, Inglés, así como diferentes talleres de marcado carácter profesionalizador como electricidad, fotografía, corte y confección, manualidades, etc.

Destacan principalmente los talleres de cocina, pastelería y geriatría que serían los precursores de las actuales enseñanzas de Certificados de Profesionalidad de 'Operaciones Básicas de Cocina' y de 'Atención Sociosanitaria a Personas Dependientes en Instituciones Sociales', enseñanzas reconocidas por El Servicio Público de Empleo de Castilla y León (ECyL), al incluir al CEPA tembleño en el Registro de Centros y Entidades de Formación Profesional para el Empleo de Castilla y León, siendo el único Centro

de Educación de Personas Adultas de Ávila en lograrlo. El director del centro comenta que «puede que una de las satisfacciones más grandes de este centro es poder presumir de que el 90 por ciento de los trabajadores de las residencias de la tercera edad de la zona del Alberche y Tierra de Pinares, así como de algunas localidades madrileñas cercanas a nuestra comarca, se han formado en el CE-

JESÚS MARÍA SÁNCHEZ GALÁN
DIRECTOR CEPA EL TIEMBLIO

«Hay momentos y situaciones que han llevado a mantener siempre vivo el compromiso de todos los miembros del claustro»

«No se escatima el esfuerzo por conseguir cada día una educación de adultos más eficaz y cercana»



Reunión de convivencia del pasado año. / ARCHIVO



Una de las actividades organizadas en años anteriores.



Celebración de los 15 años de vida del centro.

EN CORTO

463

Es el total de alumnos matriculados en el centro en el presente curso, aunque es cierto que hay faltas debido a la covid-19. La cifra más alta en matrículas son los 158 de El Tiemblo.

6

Centros de educación de adultos hay en Ávila. Junto al de la capital, las cabeceras están en Arenas de San Pedro, Arévalo, El Barco de Ávila, El Tiemblo y Sotillo de la Adrada.

En marcha la asociación de alumnos

Entre los puntos que marcarán el futuro del Centro de Adultos de El Tiemblo está que en estos días se está tramitando la legalización de una 'Asociación de Alumnos y Ex-alumnos del CEPA Tembleña' cuyos objetivos, en palabras de Antonio Gómez García, su presidente, son colaborar en la labor educativa del Centro de Educación de Personas Adultas de El Tiemblo y las actividades extraescolares y complementarias del mismo; promover la participación del alumnado en los órganos colegiados del centro; ser enlace entre ayuntamientos, empresas, personas tanto físicas como jurídicas de ámbito público o privado para realizar actividades culturales, deportivas y de fomento de la acción cooperativa y del trabajo en equipo, e informar de todas las actividades que se van a realizar por y para el centro en revistas informativas, página web o en redes sociales. Pero está claro que el objetivo principal es colaborar con el desarrollo de nuevas experiencias y crecimiento de esta «gran familia» que forman todos los componentes y colaboradores del CEPA Tembleño.

20 | próximo **domingo** de apertura

20

EL BULEVAR
CENTRO COMERCIAL

diciembre

6

Carrefour

ÁVILA

DECIMAS **PULL&BEAR**

Bershka **SPRINGFIELD**

McDonald's **GAME** **FOSTER'S HOLLYWOOD**

facebook.com/elbulevardeavila @ccebulevar youtube.com/centrocomercialelbulevar www.el-bulevar.com